

Sonderseite “Vandalismus an Grillhütte” - siehe auch Grillhütte

Unglaublich - Bitte helft mit, die Übeltäter zu überführen!!

Dies schrieb Werner Gerhold, Hausmeister der Grillhütte:

“In der Nacht vom 08. auf den 09. Oktober wurde die Semmethütte von Sprühern in übelster Weise verunreinigt. Bürgermeister und Polizei wurden verständigt und waren auch schon vor Ort.

Begonnen wurde mit der Sprüherei am Wegweiser nach Ippinghausen bei Martha Knatz. In der Korbacher Straße bei Uwe Gerhold wurde auch der Pkw beschmiert.

Nun gilt es, die Täter zu ermitteln. Wer kommt in Frage?

Es ist vielleicht nützlich, wenn wir die Schriftformen der Sprüher, die auf den Fotos zu sehen sind, ins Internet setzen. Möglicherweise können Hinweise aus der Bevölkerung weiterhelfen.”

Das soll hiermit geschehen:

Bitte schaut Euch die Fotos an, eventuell gibt es Rückschlüsse auf die Täter.

Hinweise bitte an die Polizei in Wolfhagen oder an Werner Gerhold, Bernd Ritter oder die Stadtverwaltung!

---> AM ENDE WURDEN ZWEI TÄTER GEFASST: SIE WURDEN ZU STRAFEN VERURTEILT UND MUSSTEN DIE HOHEN KOSTEN FÜR DIE SCHADENSBESEITIGUNG BEGLEICHEN - DANKE AN DIE AUFMERKSAMEN JUGENDLICHEN, DIE ENTSCHEIDENDE HINWEISE GEGEBEN HABEN!!!

Siehe auch weiterer Bericht unter Schlagzeilen

OV Bernd Ritter war zu diesem Zeitpunkt im Urlaub, deshalb erst jetzt der Bericht (11.10.08)

Neueste Nachrichten (HNA, 11.10.2008):

Neue Grillhütte besprüht

Polizei ermittelt drei Jugendliche als mutmaßliche Täter nach Zeugenhinweisen

Von Norbert Müller

altenstädt. Fassungslosigkeit und maßlose Verärgerung: Die gerade eingeweihte Grillhütte, von der Altenstädter Dorfgemeinschaft in Eigenleistung am Festplatz im Semmet geschaffen, wurde in der Nacht zum Donnerstag mit schwarzer und olivgrüner Farbe besprüht.

Die mutmaßlichen Täter wurden von der Polizei bereits am Donnerstagnachmittag ermittelt.

Es handelt sich um drei Jugendliche im Alter von 15, 16 und 18 Jahren "aus dem Großraum Naumburg", wie ein Polizeisprecher mitteilte. Ob die Beschuldigten aus Altenstädt oder anderen Naumburger Stadtteilen stammen, wollte der Polizeisprecher nicht sagen. Die Täter haben mit Sprühlack sowohl die Holzvertäfelung, als auch Fensterscheiben und auch die verputzte, weiße Fassade mit Parolen beschmutzt.

Auf die Spur des Trios waren die Polizeibeamten Dank der Hinweise anderer Jugendlicher gekommen, die die drei gegen 21 Uhr gesehen hatten. Der Schaden beschränkt sich allerdings nicht nur auf die Grillhütte im Semmet. Auf ihrer Tour durch Altenstädt haben die Sprayer auch in der Korbacher Straße Spuren hinterlassen. So wurde in der Korbacher Straße ein dort geparkter silberner VW Golf besprüht, außerdem ein Verkehrsschild.



Den Sachschaden allein an der Grillhütte schätzten die Ermittler auf 2500 Euro. Die Gesamtschadenssumme wurde mit knapp 3000 angegeben.

Den Farbschmierern steht nun ein Verfahren wegen "gemeinschädlicher Sachbeschädigung durch Graffiti" bevor.

Die "Semmethütte" war vor genau vier Wochen offiziell eingeweiht worden. 2006 hatte man mit dem Bau begonnen und in der Folge 1700 Arbeitsstunden ehrenamtlich geleistet, bis das Schmuckstück am Festplatz fertig war.

Jede Menge Parolen: Die Sprayer haben alle vier Wände an der erst kürzlich eingeweihten Grillhütte im Semmet verunstaltet. Foto: Norbert Müller











